



幼稚園児ゴルフに興味津々 4/26

高松幼稚園の園児を対象に高松公民館でスナッグゴルフ教室が開催されました。スナッグゴルフは「やさしく」「正確に」「どこでも」「だれでも」というゴルフの基本を学ぶことができるスポーツです。多くの園児が初めて体験するゴルフに緊張しながらも興味をもち、積極的にクラブを振る姿が見受けられました。

◀スナッグゴルフに楽しそうに取り組む園児



つゆひかりの魅力を知って 4/27

「つゆひかりカフェ2019」が4月27日から5月12日にかけて市内を中心に17会場で開催されました。このイベントは大勢の人に、つゆひかりのおいしさや魅力を知ってもらい、お茶に関心を持ってもらうことが目的です。「38's カフェ」を訪れたお客さんは、「つゆひかりはまるやかでおいしい」と話していました。

◀つゆひかりやデザートを前に、みんな笑顔をみせる



海の安全見守り続ける灯台 5/3

御前埼灯台で「2019御前埼灯台まつり」が開催され、市内外から大勢の人が訪れました。市民や観光客に御前埼灯台とその周辺の魅力を発信することを目的に毎年実施されています。

資料館では、御前埼灯台を守る会の会員が同灯台の歴史や魅力、海岸の移り変わりを来場者に伝えました。

◀市内外から御前埼灯台を見ようと大勢の人が訪れた



曾根たかさんの100歳祝う 5/9

下岬区の曾根たかさんが、5月8日に100歳を迎え柳澤市長が祝い状や花束を贈り長寿を祝いました。

現在も畑仕事やエビ漁の手伝いをするというたかさん。食事も魚や肉、野菜など何でもよく食べるといいます。たかさんは「これからも家のエビ漁の手伝いを頑張りたい」と抱負を語りました。

◀祝福を受け、うれしそうに会話するたかさん